

# En cherchant des Trésors

### Un étudiant Strasbourgeois avait été enseveli sous un éboulement

Strasbourg, 12. — En compulsant de vieilles chroniques du moyen-âge, un étudiant de l'université de Strasbourg, M. Angelo, avait cru déceler qu'un trésor avait été caché à un endroit déterminé du vieux château d'Ortenberg, dont les ruines s'élevaient dans la vallée de la Willa. M. Angelo a écrit à M. de Scherwiller (Bas-Rhin) avec l'autorisation du maire de la localité, l'entrepreneur de recherches, fouillant sous le sol et servant de dynamite. M. Angelo avait continué ses recherches malgré la neige, jusqu'au jour dernier. Il a disparu depuis le 16 du mois dernier. A-t-il été surpris par un éboulement ? C'est ce qu'on croit. La police a ordonné des recherches.

### A Lonsor, on vient de trouver le char de gada de Toutankhamon

Londres, 12. — Comme on le prévoyait, les ouvriers de lord Carnarvon ont après le travail interrompu depuis quelques jours. Les nombreux touristes, massés devant l'entrée de la tombe de Toutankhamon, ont d'abord aperçu l'étroite entrée d'un long couloir, recouvert d'une multitude de couches d'or très menues et de cuir admirablement travaillé, mais dans un état avancé de moisissure. Plus tard, les ouvriers sortirent le chariot lui-même, moins les roues et le mécanisme. Le chariot est certainement le plus beau de tous ceux découverts à présent. Il est recouvert de couches de plus belle ornementées de cisellures à l'allure ourse. Sur le devant, on voit d'abord un ornement en spirale surmonté des sceaux du pharaon. On est certainement en présence d'un char de gala dont Toutankhamon se servait probablement dans les grandes occasions.

# Encore un faux agent de sûreté

### Il extorquait de l'argent aux filles publiques

Paris, 12. — Auguste Huebourg, 25 ans, mécanicien, habitant rue Stephenson, a été arrêté hier. Cet individu, depuis un certain temps, demandait des sommes d'argent aux filles publiques du quartier de la Goutte d'Or, se faisant passer pour le brigadier Louis, de la police judiciaire.

Contre la remise de l'argent, il assurait à ces femmes qu'elles ne seraient pas inquiétées. Huebourg se livrait en outre à diverses escroqueries. Le véritable brigadier Louis fut lui-même chargé de l'enquête et retrouva Huebourg, qui fut arrêté immédiatement. Celui-ci, au moment de son arrestation, était porteur d'un casse-tête et d'un livre militaire falsifié. Il arbrait, de plus, le ruban de la Légion d'honneur. Envoyé au Dépôt, Huebourg sera donc poursuivi pour faux ports d'arme prohibée, usurpation des fonctions et port illégal de décorations.

### La fin d'un duel : deux morts

Rome, 12. — A Sigma, près de Florence, à la suite d'une polémique, le chef fasciste Pirro Nencini alla provoquer Pastetti, chef de la légion fasciste « Disperata ». Ils en vinrent aux mains et, au cours de la bataille, tous deux tombèrent morts.

# EN DEUX LIGNES

Paris. — Le ministre de la rue Grange-aux-Belles fait chômeur 80 ouvriers de la menuiserie.

Paris. — La police municipale a saisi dans le quartier de la Goutte d'Or, un chariot de l'ère d'or.

Auxerre. — Un homme qui se faisait passer pour le brigadier Louis, a été arrêté hier.

Paris. — M. Angelo, étudiant de l'université de Strasbourg, a disparu depuis le 16 du mois dernier.

Paris. — M. Angelo, étudiant de l'université de Strasbourg, a disparu depuis le 16 du mois dernier.

Paris. — M. Angelo, étudiant de l'université de Strasbourg, a disparu depuis le 16 du mois dernier.

Paris. — M. Angelo, étudiant de l'université de Strasbourg, a disparu depuis le 16 du mois dernier.

# Un drame de la misère à Montreuil

### Comment une courageuse ménagère en arriva à se suicider avec ses enfants

Paris, 12. — On donne les détails suivants sur les circonstances dans lesquelles un drame, causé par la misère, s'est déroulé à Montreuil l'avant-dernière nuit, dans l'enceinte même des habitations de la petite localité.

Rue Barbès, au 161, vivait la famille Michelot, composée du père, de la mère, Mathilde, âgée de 38 ans et de deux enfants, Raymond, âgé de 9 ans et Mathilde, 4 ans. La famille vivait difficilement, la vie était chère.

Les appointements du père étaient devenus insuffisants pour nourrir quatre personnes. Voici trois mois, M. Michelot, épuisé par le travail, tombait malade ; sa femme le soigna, mais l'argent étant venu à manquer, il fallut transporter le malade à l'hôpital où, malgré les soins qui lui furent donnés, il mourut au bout de quelques jours. La vie devenait alors impossible pour la pauvre famille.

Mme Michelot, d'une santé plutôt précaire se fit courageusement au travail pour nourrir ses enfants. Elle trouva des ménages à faire pendant quelque temps, puis, subitement, elle se trouva sans travail. Alors, ce fut dans la maison la misère noire. Complètement à bout de ressources et n'ayant pas mangé depuis plusieurs jours, Mme Michelot, avant-hier soir, écrivit une lettre où elle disait son intention de se tuer et d'entraîner avec elle dans la mort ses deux enfants, dont elle ne voulait pas se séparer.

Elle s'enferma dans son logement avec ses enfants, ouvrit le robinet à gaz d'un réchauffeur. Hier matin, on retrouva les trois malheureux morts asphyxiés dans leur chambre.

### Un don de 16.000 francs à l'École d'Arts et Métiers de Lille

Paris, 12. — Par décret en date du 1er février 1923, le directeur de l'École Nationale d'Arts et Métiers de Lille est autorisé à accepter la donation d'une somme principale de 16.000 francs, faite à cet établissement par M. E. Labbé, directeur de l'Enseignement technique.

Les arérages de cette somme seront attribués comme bourses (prêt d'honneur) sous le titre : « Fondation Edmond Labbé », à un élève de ladite école, originaire du département du Nord, et sortant de l'une des écoles pratiques d'industrie de ce département.

Les arérages de cette somme seront attribués comme bourses (prêt d'honneur) sous le titre : « Fondation Edmond Labbé », à un élève de ladite école, originaire du département du Nord, et sortant de l'une des écoles pratiques d'industrie de ce département.

Les arérages de cette somme seront attribués comme bourses (prêt d'honneur) sous le titre : « Fondation Edmond Labbé », à un élève de ladite école, originaire du département du Nord, et sortant de l'une des écoles pratiques d'industrie de ce département.

# La Journée Sportive

### Football-Association Les Championnats du Nord

Les lecteurs trouveront ci-dessous les classements du championnat, par séries.

Table with 2 columns: GROUPE A and GROUPE B. Rows list clubs like R. C. Roubaix, Stade Roubaix, etc. with columns for G (Goals), N (Matches), P (Points), D (Draws), G. (Goals For), Pts (Points).

Table with 2 columns: GROUPE A and GROUPE B. Rows list clubs like Amiens A. C., R. C. Arras, etc. with columns for G, N, P, D, G., Pts.

Table with 2 columns: GROUPE A and GROUPE B. Rows list clubs like O. S. Halluinois, S. C. Fives, etc. with columns for G, N, P, D, G., Pts.

PROMOTION TERRIENNE. O. S. Halluinois, S. C. Fives, etc.

Match Red Star, Lions des Flandres. La rencontre Red-Star-Lions des Flandres, primitivement fixée au mardi 13 février, est remise à une date ultérieure.

L'inventeur des rayons X vient de mourir. Ainsi que nous l'avons annoncé, Roentgen, le savant allemand est mort à Munich le 7 février.

Un évadé de la Guyane a été arrêté à Toulouse. Toulouse, 12. — La sûreté a aujourd'hui la certitude que les déclarations du nommé Barris, évadé de la Guyane, dont on a annoncé l'arrestation au sujet d'un riche mariage contracté au Mexique, étaient destinées à masquer les autres méfaits commis à Paris, Bordeaux, Biarritz, Marseille et à Montauban, où le malfaiteur aurait séjourné.

Le Sous-Préfet de Saint-Claude n'a que vingt-trois ans. Saint-Claude-sur-Bienne, 12. — M. Pierrangeli, qui vient d'être nommé sous-préfet de Saint-Claude, en remplacement de M. Sarrault, né à Largentière (Ardèche), est âgé de 23 ans seulement.

Un emprunt de 200 millions pour la reconstruction de la Meuse. Verdun, 12. — Une importante réunion des groupements de sinistrés de la Meuse s'est tenue dimanche, à l'Hôtel de Ville, sous la présidence du Préfet, M. Bégué.

Le temps d'aujourd'hui. Temps couvert, vents nuls ; pluie ou brumes locales ; éclaircies l'après-midi. Température minimum, plus 5°.

# Association Sportive d'Hellemmes

Championnat 2e division. — A. S. H. 1 bat A. C. P. Roubaix 1, par 4 buts à 1. A. S. H. 2 bat A. C. P. Roubaix 2, par 5 buts à 2.

# Union Sportive de Pérenchies

U. S. de Pérenchies 1 bat F. A. du Moulin le Roubaix, par 3 buts à 0.

# Lutte

Les défits sont relevés. Dans un de nos précédents numéros, nous avons fait connaître les défits lancés au champion du Nord professionnel Albert, de Lille, dont les succès ne sont comptés plus.



ALBERT, DE LILLE. Champion du Nord Professionnel.

Ayant eu connaissance des défits par le vote de notre journal, Albert a relevé immédiatement le gant lancé et a accepté de reconquérir les lutteurs de 60 kilos ; Delannoy, 52 kilos, de Bruay, et Jantche, champion de Liège, en public ou en privé avec un enjeu personnel minimum de 500 francs.

Répondre par le vote du journal ou 15, rue de Carlin, à Lille.

# Dans un tunnel, des bandits pillaient un train

Marseille, 12. — Vers minuit, une machine revenant de la Blancarde a croisé au tunnel de Charrières un train de marchandises sur lequel le mécanicien de la machine a remarqué des individus qui lui ont paru être occupés à commettre un vol. La police de la gare Saint-Charles avisée, s'est rendue sur les lieux. Les agents ont été témoins de coups de revolver. Ils ont riposté et ont pu arrêter un des malfaiteurs, Joseph Giovanni, 32 ans, dit « Le Bouteux », qui est retenu à toute application.

# Serge de Lenz, vulgaire escroc

IL N'A RIEN DU RUFFLES, DIT L'AVOCAT GÉNÉRAL. Paris, 12. — Après les plaidoiries de la partie civile, M. l'avocat général Philippou commence ses réquisitoires. Il retrace la vie de Serge de Lenz, garçon de bonne famille, qui habitait avec ses parents à Neuilly. Condamné à six ans de prison pour vol, il fut amnistié ; il reprit ensuite de plus belle ses exploits.

Serge de Lenz n'a rien du « Ruffles », qu'il veut incarner ; c'est un vulgaire escroc. Son amie, la septuagénaire de Tessancourt, dépense pour lui 30.000 francs, et on sait comment il lui en trahissait sa reconnaissance.

# Un tramway coupe en deux un autre tramway à Bruxelles

Bruxelles, 12. (De notre correspondant particulier). — Une terrible collision de tramways s'est produite hier, vers minuit, à la gare du Nord, à Schaarbeck-Bruxelles. Le tramway 734 a pris en charge le tramway 56. La voiture banalisée de ce dernier tramway a été coupée en deux. Dix voyageurs ont été blessés. Une jeune fille a été transportée mourante à l'hôpital. Les autres blessés sont dans un état satisfaisant.

# Un drame de la jalousie dans un dancing

### Tirant sans viser sur son amie, un capitaine fit six victimes

Lige, 12. — C'est nuit, dans un dancing, un capitaine d'infanterie a tiré sans viser plusieurs coups de revolver sur son amie, blessant gravement celle-ci, tuant un jeune homme de 27 ans, et blessant légèrement quatre autres personnes.

Le capitaine a été arrêté et mis à la disposition de l'autorité militaire.

# Les cambriolages de Lens

### UNE BELLE PRISE DE LA POLICE

Nous savions que la police municipale poursuivait activement ses recherches au sujet du cambriolage de la bijouterie Dufour, rue Edouard Bollaert ; pour ne pas entraver l'action des policiers, nous n'avons rien communiqué à ce sujet.

Encore une fois, le Budget est équilibré... sur le papier.

# Le rapport de M. Bokanowski a été distribué à la Chambre

Paris, 12. — Le rapport de M. Bokanowski, rapporteur général de la Commission des finances de la Chambre, sur le projet de loi tendant à réaliser l'équilibre du budget général de 1923 par l'institution d'un double décime complémentaire, est distribué aujourd'hui aux députés.

# Les troupes belges occupent Wesel et Emmerich

Dusseldorf, 12. — La Haute Commission internationale des territoires Rhénans a informé aujourd'hui le commissaire du Reich que deux troupes belges occuperont demain matin, à 7 heures, les villes de Wesel et Emmerich.

# Les gendarmes français se battent avec les flics allemands

Celsenkirchen, 12. — Ce matin, dans une rue de la ville, des agents de la police de sûreté allemande se sont opposés au passage d'une automobile allemande qui se trouvait avec deux gendarmes français. Une rixe s'en est suivie au cours de laquelle les deux gendarmes français et un policier allemand ont été blessés.

# Battling Siki a été requalifié par la F. F. B.

Le conseil de la Fédération Française de Boxe s'est réuni ce soir, à l'occasion du vingt-troisième anniversaire de la fondation de la Fédération.

# La S. d. N. s'est occupée de la limitation des armements

### Jouhaux considère le désarmement moral comme indispensable

Genève, 12. — Terminant ses travaux, la S. d. N. a adopté le rapport de la sous-commission au sujet de la limitation des dépenses militaires, navales et aériennes, ainsi qu'au sujet de l'enquête statistique sur les armements.

Un nouveau record de l'aviateur Casale. Paris, 12. — Cet après-midi à Buc, l'aviateur Jean Casale, qui hier avait réussi à battre le record du monde de hauteur avec 250 kilos de poids utile, a de nouveau battu l'air mais cette fois avec une charge de 500 kilos fixés à bord de son appareil.

La visite de M. Reibel à Soissons, Crouy et Laon. M. Reibel participe au IXe Congrès régional des colonies de vacances du Nord et de l'Est et rendit hommage à l'œuvre réalisée par la Fédération de cette région.

# ÇA VA SE GÂTER MM. les Ministres

Berlin, 12. — Les journaux publient une note officielle conçue en ces termes : « Le gouvernement allemand s'accorde à accuser intentionnellement le voyage des ministres du Reich et des Etats allemands dans les régions occupées, il est actuellement du devoir des ministres de déposer une censure auprès du Reichstag. La décision du gouvernement français n'empêchera pas les ministres allemands de se rendre dans les pays occupés s'ils estiment leur présence là-bas nécessaire. »

# DERNIERE HEURE

# DERNIERE HEURE SPORTIVE

Battling Siki a été requalifié par la F. F. B.

Le conseil de la Fédération Française de Boxe s'est réuni ce soir, à l'occasion du vingt-troisième anniversaire de la fondation de la Fédération.

Antoine apprit que Siki se désistait dans ses projets contre la F. F. B., le conseil s'est désisté à son tour de l'instance engagée contre M. Diagne, député du Sénégal.

Une occasion de son vingt-troisième anniversaire, le conseil a fait une remise générale des pétales de Nemolva, pour boxer. Siki, notamment, devra faire une demande de licence à la Fédération.

FEUILLETON DU 14 FÉVRIER 1923 N° 28

# La Revanche de Liliane

### Roman d'amour par DELLY

DEUXIEME PARTIE

— Je me doutais de ce qui allait... Nous allons en partir ensemble, Liliane. Ils entrèrent dans la maison, montèrent l'escalier ; puis, sur l'invitation de lord Stanville, Liliane suivit celui-ci dans son cabinet.

ce point-là. Mais ils sont tellement bons qu'on oublie facilement leurs défauts. — Ils l'ont dit surtout pour vous, Liliane... — Liliane dit d'une voix basse et frémissante : — Oui, je sais, vous ne voulez pas accuser personne. Mais je comprends trop bien, depuis quelque temps, ce que l'existence a été pour vous dans ce maison.

saillant de nouveau se main, la couvrait de baisers. — Pardieu, ma Liliane chérie... Je vous ferai oublier cela, par mon amour, par le dévouement de toute ma vie. — Hugl ! Je vous en prie ! — Non, il est trop juste qu'à mon tour, je sollicite mon pardon, comme je vous ai obligée à le faire ! — C'est oublié, maintenant... c'est oublié, Hugl !